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令和５年度 第１回 小中一貫教育校推進委員会報告書 

 

 

１ 開催概要 

  日時：令和５年６月 26日（月）18:00～19:30 / 場所：旭丘小学校 

 

２ 開催内容 

○ 旭丘中学校のメモリアル品譲渡会の開催について（報告） 

○ これまでの検討経過と今後のスケジュールについて 

○  校名の決定方法と校章・校歌・標準服等の部会メンバーの選任について 

○ 解体工事説明会の開催について 

 

３ 当日の主な意見等と区の考え方 

 

〔校名の決定方法と校章・校歌・標準服等の部会メンバーの選任について〕 

○ 校名の決定方法について、小中一貫教育校のなりたい姿や教育目標なども決定するた

めの要素になると思う。どのような学校にするのか決まっているのか。 

➡ 校名案の募集の段階では、新校のなりたい姿や教育目標は決まっていません。校名

と同時並行で検討していきます。 
       

○  広く自由な発想に基づいた校名案を募集した後、推進委員会で行われる校名案の絞り 

込みの際、１回で複数案に絞り込めるものなのかと懸念している。段階的に絞り込みを 

行うなど、校名案の絞り込み方法について考える必要があるのではないか。 

➡ 校名案の絞り込みを行うために推進委員会を少なくとも２回は開催する必要がある 

だろうと考えています。絞り込みの際は、整理のしやすさや議論しやすさを考えて準備 

を行っていきたいと考えています。 
       

○  推進委員会で複数案絞り込んだ後に行われる校名の決定投票では、多数決で校名が決 

まるのか、それとも決定投票で決まった校名が教育委員会の決議で結果が覆ることはあ 

るのか。 

➡ 多数決で決まります。推進委員会で新校にふさわしい校名案に絞り込みを行い、決 

定投票に進みます。 
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【委員長のまとめ】 

校名の決定方法については、広く自由な発想に基づいた校名案を募集し、頂いた校名 

案を推進委員会で複数案に絞った後で決定投票を行うこととします。 

 

○ 校章・校歌、標準服等は検討部会を設置し、検討を進めることになったが、部会メン

バーは何名程度を想定しているのか。 

➡ 校章・校歌部会、標準服等部会それぞれ 10名から 13名程度を想定しています。部会 

メンバー全員が毎回出席できるわけではないため、例えば各校のＰＴＡ代表者の２名の 

うち、どちらかが欠席でも１名は出席しているような会の運営ができればと思っていま 

す。   
      

〔解体工事説明会の開催について〕 

○  解体工事説明会前の内容について、推進委員で議論できる機会を設けてほしい。 

➡ 解体工事説明会は、事業者との契約の都合上、事前の資料配布が困難でした。解体工 

事説明会のみならず、推進委員の皆様に事前配布できる資料があればご案内していま 

すが、タイミングが合わなければ、個別に郵送でお知らせしていきます。 

 

 

 


